

Hace un año se inauguraba el nuevo edificio del Juzgado de Paz de Pirané

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 18 Diciembre 2020 09:40



Se cumplió un año de la inauguración del nuevo edificio del Juzgado de Paz de Pirané, un logro alcanzado con mucho esfuerzo por el Poder Judicial de la provincia ya que fue construido con recursos propios.

La sede judicial está erigida en un terreno de 50 por 30 metros y dispone de cómodas oficinas, dos mesas de entradas, un sector de Oficialía y despachos. Cuenta además con sanitarios internos y también para el público que concurre al Juzgado, destacándose uno de ellos destinado a personas de edad avanzada, con discapacidad motriz o madres que requieren de un lugar específico para atender a bebés o niños de corta edad.

El edificio está ubicado en avenida 9 de Julio 996, dónde se atiende a los vecinos de Pirané y a los pobladores de las colonias vecinas que perteneces a esa jurisdicción.

Las nuevas instalaciones incluyen los anexos de la Oficina de Violencia Intrafamiliar a cargo Mercedes Montiel y la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, dónde a futuro se podrán realizar mediaciones.

Los vecinos de Pirané y zonas de influencia destacaron como un hecho positivo el funcionamiento del Juzgado de Paz en una nueva y moderna sede, situada en un lugar

Hace un año se inauguraba el nuevo edificio del Juzgado de Paz de Pirané

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 18 Diciembre 2020 09:40

estratégico de la ciudad, por la comodidad que ofrece a la gente que concurre a realizar trámites judiciales y la mejora sustancial del Poder Judicial en cuanto a su crecimiento en materia de infraestructura edilicia.